



8 Pièces

218 m²

Réf. V0205LM

1 450 000 €

Lourmarin

Maison à vendre (84160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Provence. Luberon Sud. A 35 minutes d'Aix en Provence et sa gare TGV. A 5 minutes à pied du centre du magnifique village de LOURMARIN. L'agence immobilière de prestige John Taylor Luberon Alpilles vous propose à la vente cette ravissante propriété située dans un secteur très prisé entre le centre village de Lourmarin et le Luberon. Edifiée dans un cadre idyllique sur un terrain de 1200 m2 agrémenté d'une belle piscine bordée de pierres avec sa plage, cette propriété se compose de 2 habitations. Une maison principale de construction récente agrémentée d'une cuisine ouverte aménagée et équipée ...

Provence. South Luberon. 35 minutes from Aix en Provence and its TGV station. 10 minutes from Lourmarin. The prestigious real estate agency John Taylor Luberon Alpilles offers for sale this delightful property located in a very popular area between the village of Lauris and Puget. Built on a plot of 4200 m2, fully enclosed and decorated with a large 17x5 swimming pool with its beach and pool house. The land is beautifully wooded and there are many Provençal plants and species in an idyllic setting. This property consists of 2 dwellings. An air-conditioned stone main house with a very ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

